

Sin Luz La Habana Dos Horas y Media

*Un Corto Circuito en Prado y San José
Provocó la Prolongada Interrupción*

Dos horas treinta minutos,—de una y media a tres y cincuenta—permaneció a oscuras el centro metropolitano de La Habana a consecuencia de un corto circuito ocurrido en un cable de 13,200 watts instalado en la esquina de Prado y San José.

A la hora señalada, el flúido eléctrico faltó en toda la ciudad de La Habana y el término municipal de Marianao. Tan pronto como los técnicos de la Compañía de Electricidad localizaron el lugar donde se originó la interrupción, comenzaron a trabajar inmediatamente facilitando la reanudación del servicio que se hizo por zonas.

La explicación técnica, ofrecida por la CCE revela que al producirse el corto circuito hizo explosión el citado cable de 13,200 provocando que se disparara el chucho de la máquina de la planta de Tallapiedra, el que al recibir una carga mayor de lo normal motivó la caída general del voltaje.

La parte de La Habana que más sufrió la carencia del flúido eléctrico fué precisamente la que se encuentra soterrada, o sea, la comprendida entre Belascoáin a Puerto y de mar a Monte.

En los repartos de Marianao y los barrios de la Vibora, Vedado, Cerro, Luyanó, etc., se reanudó el servicio una hora después.

Ante el acontecimiento, la policía tomó extremas precauciones, redoblando la vigilancia para asegurar el mantenimiento del orden en la capital y evitar que "los amigos de lo ajeno" aprovecharan la falta de tan importante servicio público para su actuación.

Para los periódicos de la mañana, entre los que se encuentra EL MUNDO el cese del flúido eléctrico causó una demora en su tirada en más de cuatro horas de diferencia, por lo que pedimos excusas a nuestros lectores.

M. J. 19/53



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA